



Inicio de Entrenamientos

Buenas tardes a todos,

Como saben, hoy 2 de septiembre comienzan los entrenamientos para todas las categorías. Si bien algunas ya se encuentran completas, hay otras que aún no logran conformarse del todo. Por ello, se dará plazo hasta el 11 de septiembre para definir qué equipos serán inscritos en las respectivas ligas.

En caso de que alguna categoría no logre completarse, se aplicarán los criterios establecidos en la carta de información, con el objetivo de que todos los jugadores puedan tener participación en la liga. Dependiendo de cómo queden conformadas las categorías, se asignarán los entrenadores correspondientes.

Asimismo, informamos que se amplía el plazo para aprovechar el descuento por pago anual, siendo el 15 de septiembre la fecha límite para realizarlo.

Agradecemos a todos por su compromiso y participación.

Atentamente,
Academia de Fútbol del Real Club España